

Unterrichtung:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Vorstellung des Lotsendienstes Frühe Hilfen in Koblenz zur Kenntnis.

Am 19.09.2013 hat der JHA die Bedarfsermittlung im Aufgabenbereich Frühe Hilfen zur Kenntnis genommen und als Maßnahme aus dem Planungsprozess u.a. beschlossen:

„Einrichtung eines Lotsendienstes Frühe Hilfen an bis zu 6 Standorten mit je 2.500 €/Jahr, um vertiefte Kenntnis über spezifische Angebote für bestimmte Zielgruppen (Familien mit beeinträchtigten Kindern, Alleinerziehende, Migrantenfamilien) zu sichern und gezielt weiterverweisen zu können;“ ...

In der Umsetzung des Auftrags sind zunächst drei Lotsendienste bei den Koblenzer Schwangerenberatungsstellen gebildet worden. Über die bisherigen Schritte zur Einrichtung und die Arbeitsweise des Lotsendienstes werden die beteiligten Träger in der Sitzung berichten.